

Hadiri Syukuran HUT ke-78 Corps Zeni, Kasad Minta Zeni AD Pastikan Infrastruktur Pertahanan Kokoh

Suhendi - INDONESIASATU.CO.ID

Oct 16, 2023 - 18:48



JAKARTA - Satuan Zeni Angkatan Darat telah memberikan kontribusi signifikan dalam mendukung tugas-tugas dan keberhasilan Angkatan Darat, baik dalam penugasan di dalam negeri seperti membangun infrastruktur dan membantu penanggulangan bencana alam, maupun penugasan di luar negeri dalam berbagai misi di bawah naungan Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB).

Hal tersebut disampaikan Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman dalam sambutannya kala menghadiri acara syukuran yang menjadi puncak peringatan HUT ke-78 Corps Zeni Angkatan Darat, di Markas Pusat Zeni Angkatan Darat (Mapusziad), Matraman, Jakarta, Senin (16/10/2023).

Dalam kesempatan itu pula Kasad tak lupa mengapresiasi peran penting satuan Zeni Angkatan Darat dalam mendukung tugas pokok TNI AD di bidang zeni dan konstruksi.

“Tugas kita dalam menghadapi masa depan adalah memastikan bahwa infrastruktur pertahanan kita kokoh, dan siap dalam menghadapi ancaman apapun dan di manapun. Selain itu kita juga harus hadir di tengah-tengah masyarakat dan menjadi solusi mengatasi kesulitan masyarakat,” pesan Kasad.

Peringatan HUT Ke-78 Corps Zeni Angkatan Darat tahun ini mengusung tema “Zeni TNI AD, Patriot NKRI”. Tema tersebut diangkat sebagai cerminan tekad satuan Zeni untuk menjadi pelindung dan penjaga Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI).

Acara syukuran berlangsung secara sederhana, ditandai dengan pemotongan tumpeng oleh Kasad, yang kemudian diserahkan kepada Kepala Pusat Zeni Angkatan Darat (Kapusziad) Mayjen TNI Suparjo didampingi Ketua Persit KCK Koorcab Pusziad PG Mabasad Ny. Maya Suparjo.

Dalam rangkaian acara syukuran puncak Peringatan HUT ke -78 Corps Zeni Angkatan Darat, ditampilkan beberapa demo keterampilan serta pentas seni dari para prajurit Zeni AD. Sebelumnya juga dilaksanakan berbagai kegiatan sosial seperti anjongsana kepada sesepuh dan warakawuri, serta ziarah rombongan ke TMPN Kalibata. (Dispenad/Hendi)